



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Un appui de taille pour SOS Outaouais, le CUCI exige l'équité en santé pour la région

Gatineau, le 13 novembre 2024 – Dans le cadre de la Semaine nationale des droits des usagers, sous le thème « Réaffirmons nos droits, consolidons nos gains », le Comité des usagers du Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Outaouais (CUCI) apporte son soutien officiel à la coalition SOS Outaouais. Par une résolution unanime adoptée le 2 octobre dernier, le CUCI réclame, aux côtés de SOS Outaouais, des actions concrètes du gouvernement pour redresser les disparités flagrantes en matière de santé dans la région.

Un soutien unanime et déterminé

Les droits fondamentaux des usagers en matière de santé et de services sociaux, dont le droit à des services adéquats et le droit de recevoir les soins que requiert leur état, sont ancrés dans la loi. Toutefois, en Outaouais, ces droits sont régulièrement compromis. Les plaintes recueillies par le comité des usagers révèlent une situation alarmante : des services inaccessibles, des temps d'attente excessifs pour les soins et une détérioration générale de la qualité de service, menaçant directement le bien-être des citoyens.

Des revendications urgentes pour rétablir l'équité

Les citoyens de l'Outaouais ont droit aux mêmes soins de santé que ceux offerts ailleurs au Québec. Pour corriger cette situation critique, le CUCI et SOS Outaouais exigent du gouvernement :

- Une parité salariale avec l'Ontario pour retenir et attirer des professionnels de la santé qualifiés dans la région.
- Un réinvestissement massif pour combler le sous-financement historique et fournir aux citoyens des services adéquats.
- Des mesures structurelles et permanentes pour stabiliser le système de santé régional et assurer une accessibilité aux soins pour tous.

Une mobilisation pour le respect des droits

En cette Semaine des droits des usagers, le CUCI et SOS Outaouais unissent leurs voix pour rappeler au gouvernement du Québec qu'il est urgent d'agir. La situation n'est pas seulement un enjeu de financement, mais une question de dignité et de justice pour les citoyens de l'Outaouais.

Une région en situation d'injustice



Les comités des usagers, en vertu de la loi, ont le mandat de défendre les droits collectifs et individuels des citoyens, et le CUCI de l'Outaouais, soutenu par l'initiative citoyenne SOS Outaouais, appelle le gouvernement du Québec à prendre des mesures concrètes et durables. À titre d'exemple, l'Outaouais, quatrième ville du Québec, accuse un retard financier estimé à plus de 180 millions de dollars par rapport à la moyenne provinciale pour les dépenses en santé par habitant. Cette iniquité budgétaire est insoutenable et rend impossible l'atteinte d'un service de qualité comparable à celui des autres régions.

La situation de crise que nous vivons n'est pas seulement un enjeu de financement, mais bien une question de dignité et de justice pour les citoyens de l'Outaouais. Nous demeurons confiants que le cri de détresse de l'Outaouais en matière de santé sera entendu par Québec et que SOS Outaouais n'aura pas à entreprendre les actions civiques et légales envisagées pour faire respecter les droits des citoyens et obtenir l'équité en matière de soins de santé. Nous croyons fermement que l'immense consensus des parties prenantes, rassemblées dans cette démarche collective, saura encourager une réponse positive de la part des autorités.

30

Pour Informations :

Jean Pigeon

Porte-parole SOS Outaouais

819-968-8447

jpigeon@fondationsanteoutaouais.ca

À propos de SOS Outaouais

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, appuyée par la Fondation Santé Outaouais. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.